

Compañía cubana Títeres Hilos Mágicos triunfa en México



La Habana, 12 nov (RHC) La compañía cubana [Títeres Hilos Mágicos](#) concluyó una presentación en México con gran éxito de público y crítica especialista, en ocasión del [Día de los Muertos](#), acontecimiento cultural de gran arraigo popular en la vecina nación.

El colectivo titiritero, dirigido por Carlos González, se presentó con el empleo de la técnica de la marioneta en el museo de la cultura Maya, teatros, escuelas y centros culturales de México, donde también intercambiaron con especialistas sobre el desarrollo de ese arte en nuestro país. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/176351-compania-cubana-titeres-hilos-magicos-triunfa-en-mexico>



Radio Habana Cuba